



春 江 だ よ り

4 月 号

令和7年4月7日
江戸川区立春江小学校

開校 60 周年の節目の年に

校 長 小 林 麻 子

校庭の満開の桜が、元気でかわいい 103 名の 1 年生を迎え、児童数 639 名、20 学級、つばき学級 4 学級で令和 7 年度が始まりました。お子様のご入学、ご進級おめでとうございます。子供たち一人一人希望に胸をふくらませて入学、進級し、希望に満ちた新年度を迎えられたことと思います。

今朝は、新 6 年生が登校班の班長、副班長として、下級生を見守りながら安全に気を付けて登校しました。正門に立っていると、高学年が率先して挨拶すると、下学年の子供たちもそれにならって元気に挨拶をしてくれました。語先後礼で挨拶する子供たちが増えているのが素晴らしい変化です。

さて、今年度春江小学校は、開校 60 周年という節目の年を迎えます。春江小学校は、60 年の歴史と伝統を受け継いだ学校です。いつも保護者の皆様、地域の皆様やこれまでの多くの卒業生の皆様が子供たちの成長を願い、いつも温かく支えてくださっている学校でもあります。改めてこのことを心にしっかりと受け止め、これからも人と人との関わりを大切に、「笑顔とやる気とやさしさあふれる学校」を目指していきます。私たち教職員は、子供たちのよりよい成長を願って、「子供たちのために」を合言葉に知恵とアイデアを出し合い、やる気をもたせ、「できる」工夫をして様々な教育活動を行っていきけるよう努めていきます。また、教職員は子供に寄り添い、一人一人の気持ちを理解し、その子のよさを見取り、認め、褒めて励ましていきます。

そして、子供たち一人一人が自分のよさを実感して、そのよさを自ら伸ばそうとする意欲をもてるようにしていきます。また、子供たちが互いに認め合い、尊重する気持ちをもって学び合うことができるようにしていきたいと思ひます。

子供の教育は、保護者や地域の皆様と協力・連携していくことが大切です。互いの立場を理解し合い、それぞれの役目を担って協力・連携していきたいと思ひます。今年度もどうぞよろしくお願ひいたします。